

COMUNICADO N° 15-2020

A PRESIDENTES DE ASOCIACIONES
DE FEDERACION CHILENA DE AUTOMOVILISMO DEPORTIVO
FECHA MARTES 09 DE JUNIO DE 2020
MATERIA INFORMA PROXIMA REUNION DE DIRECTORIO

Estimados Presidentes

Junto con saludarlos y desearles que se encuentren muy bien, informamos a ustedes que en nuestro plan de reuniones virtuales en la plataforma Zoom con las distintas asociaciones hemos tenido el Jueves 4 de Junio recién pasado la grata presencia de los señores Hugo Martínez y Sergio Ibacache, presidente y secretario de la Asociación Automovilismo Antofagasta , ADADA.

En la mencionada reunión, el presidente y el secretario de la asociación nos explicaron todos los detalles del trabajo que están ejecutando en relación en lograr el comodato del terreno donde se encontrará el Autódromo de la ciudad. Explicaron además el programa y detallaron el estado de avance de las negociaciones y del compromiso y respuesta de las autoridades para conseguir dicho fin. Nos presentaron también las ideas y pasos a dar en el futuro cercano.

El directorio en pleno hizo aporte de ideas que fueron discutidas y sintetizadas en los planes, agradeció su completa exposición y revisaron además, en conjunto, las factibilidades y los problemas de toda índole que podrán presentarse y sus posibles soluciones.

Se siguió con la reunión recolectando las ideas en relación a un protocolo particular para la ojalá no lejana vuelta progresiva de las competencias de automovilismo deportivo en nuestro territorio.

Volvemos a Insistir en nuestra invitación a todos los presidentes de nuestras asociaciones para que soliciten una audiencia en estas reuniones especiales, las que les darán un espacio especial de participación válido, para exponer sus estrategias con sus distintas realidades en el sentido indicado para la futura puesta en marcha de la vuelta a la actividad deportiva.





También, tal como ya lo expresamos en todos los comunicados anteriores, para hacer más productiva la reunión, les solicitamos que nos hagan llegar un informe de sus últimas actividades deportivas e institucionales y un “borrador” de sus estrategias para tener un conocimiento previo de sus ideas al respecto de los temas planteados.

Estaremos esperando su solicitud para participar, que deberá enviar a contacto@fadech.cl
Esta reunión les será confirmada por el mismo medio donde se les indicará la fecha y el horario de participación.

Nuestra próxima reunión especial será el próximo jueves 11 de junio.

Esperando que al recibo de la presente todos ustedes y sus cercanos se encuentren bien, saludan atentamente a Uds.

Atentamente,

MAURICIO MELO AVARIA
Presidente y Directorio de FADECH

